

■ Was war los im Laurentiushof in Börde-Hakel, OT Etgersleben

## Herzlichen Glückwunsch zum 100. Geburtstag



Elisabeth Goerke feierte im Juli ihren 100. Geburtstag. Zahlreiche Gratulanten wie der Bürgermeister, Familie, Freunde und der Kindergarten aus Etgersleben überbrachten ihre Glückwünsche. Zum Jubiläum spielte Michael Stitz mit seinem Akkordeon altbekannte Lieder, die zum Mitsingen und Schunkeln einluden. Selbstverständ-



lich gab es auch eine leckere Torte, die mit Genuss verputzt wurde.

## Sommer, Sonne, gute Laune

Besser hätte der wunderschöne Tag für das Sommerfest im Laurentiushof nicht sein können. Mit Erdbeerkuchen und Bowle erlebten unsere Senioren nebst Angehörigen einen tollen

Nachmittag. Live-Musik sorgte für gute Stimmung unter den Gästen. Die Party mit abschließender Polonäse kam bei allen sehr gut an.



## Abschied in die Rente

Nach 11 Jahren im Laurentiushof verabschieden wir Ramona Schäper in ihren wohlverdienten Ruhestand und wünschen ihr alles Gute für die Zukunft.

